
Les pronoms relatifs  
 
C’est un facteur. Il travaille à Paris. 

 

C’est une actrice. J’ai rencontré cette actrice à Bordeaux. 

 

C’est un facteur. Le père de ce facteur est médecin. 

 

C’est une actrice. Je parle souvent d’elle à mes parents. 

 

C’est une actrice. Je suis assise à côté de cette actrice. 

 

C’est un cinéma. Il y a une boulangerie en face de ce cinéma. 

 

C’est une actrice. Je vais souvent au cinéma avec elle. 

 

C’est une ville. Je vais souvent dans cette ville. 

 

C’est un village. Il fait bon y être. 

 

C’est le moment. Il faut partir maintenant. 

 

C’est un ami. Je parle souvent à cet ami. 

 

C’est un problème. Je pense souvent à ce problème. 

 



Les pronoms relatifs  
C’est un facteur. Il travaille à Paris. 
C’est un facteur qui travaille à Paris. 
C’est une actrice. J’ai rencontré cette actrice à Bordeaux. 
C’est une actrice que j’ai rencontrée à Bordeaux. 
C’est un facteur. Le père de ce facteur est médecin. 
C’est un facteur dont le père est médecin. 
C’est une actrice. Je parle souvent d’elle à mes parents. 
C’est une actrice dont je parle souvent à mes parents. 
C’est une actrice. Je suis assise à côté de cette actrice. 
C’est une actrice à côté de qui je suis assise. 
C’est un cinéma. Il y a une boulangerie en face de ce cinéma. 
C’est un cinéma en face duquel il y a une boulangerie. 
C’est une actrice. Je vais souvent au cinéma avec elle. 
C’est une actrice avec qui je vais souvent au cinéma. 
C’est une ville. Je vais souvent dans cette ville. 
C’est une ville dans laquelle je vais souvent. 
C’est un village. Il fait bon y être. 
C’est un village où il fait bon être. 
C’est le moment. Il faut partir maintenant. 
C’est le moment où il faut partir. 
C’est un ami. Je parle souvent à cet ami. 
C’est un ami à qui je parle souvent. 
C’est un problème. Je pense souvent à ce problème. 
C’est un problème auquel je pense souvent. 


